



Nota de prensa

SICUR CYBER analiza retos e impacto de la ciberseguridad en SICUR 2024

Del 27 de febrero al 1 de marzo, expertos abordarán la ciberseguridad desde la perspectiva técnica, legal, formativa y de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en el Salón Internacional de la Seguridad.

Madrid, 20 de febrero de 2024.- SICUR 2024, el Salón Internacional de Seguridad organizada por **IFEMA MADRID** del **27 de febrero al 1 de marzo**, avanza el programa del espacio **SICUR CYBER**, donde a lo largo de cuatro jornadas expertos en ciberseguridad ahondarán en los últimos avances dada la creciente importancia que esta materia está cobrando en el ámbito profesional y social ante un mundo cada vez más digital y conectado.

Para ello, **SICUR CYBER**, espacio organizado en colaboración con las revistas especializadas **Seguritecnia** y **Red Seguridad**, presenta un completo programa de ponencias y mesas de debate donde voces autorizadas de empresas e instituciones abordarán temas relacionados con la ciberseguridad desde la perspectiva técnica, legal, formativa o de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.



El programa arranca el **martes 27 de febrero** con la intervención del abogado Pedro Fernández y su ponencia '**Innovación y fondos públicos para proyectos IT**'; la mesa redonda '**Horizonte normativo: trasposiciones NIS 2 y CER**' con Antonio Pérez, consejero técnico del Centro Criptológico Nacional, Rosa Marí Tourís, jefa del Servicio de Normativa del CNPI, un representante de OCC y moderación de César Álvarez, coordinador de Proyectos de Fundación Borredá, y la ponencia de Elisa Yamaguchi, de SOSAFE, '**Ciber-manipulación: ¿cómo podemos combatir el hackeo de nuestro cerebro?**'. La primera jornada finaliza en sesión de tarte con el diálogo '**Ciberseguridad en un mundo conectado**' entre Guillermo Obispo, coordinador del Centro de Ciberseguridad del Ayuntamiento de Madrid, y José Valiente, director y responsable de Coordinación y Comunicación del Centro de Ciberseguridad Industrial.

La segunda jornada, el **miércoles 28 de febrero**, comienza con la ponencia '**Ciberseguridad para el Security: por fin estamos en marcha**', seguido una segunda charla a cargo de Axis Communications bajo el título '**Ciberseguridad en el ciclo de la vida de los dispositivos de seguridad**'. A media mañana se da cita el '**Foro Nacional de Ciberseguridad: guía para una Seguridad Física Cibersegura**' con Elena de la Calle, del departamento de Seguridad Nacional, un representante del Centro Criptológico Nacional, Ricardo López, coordinador Grupo Cultura de Seguridad, Enrique González, coordinador Grupo Cultura de Seguridad, y Alfonso Bilbao, coordinador Grupo Cultura de Seguridad, bajo la moderación de Ana Borredá, presidenta Fundación Borredá. Natxo Rojo, director de Negocio de Dorlet Security, cerrará la mañana con '**Recomendaciones para una solución de Seguridad Física Cibersegura**'. Tras la comida, Enrique González, subdirector de las revistas Red Seguridad y Securitecnia, nos introducirá en '**Ecosistema de ciberseguridad nacional**' y Pablo López, jefe del Área de Normativa y Servicios de Ciberseguridad del Centro Criptológico Nacional, cierra el segundo día con su ponencia '**Esquema de Seguridad Nacional**'.

El **jueves 29 de febrero** la jornada se centra en la formación y las **certificaciones de los Ingenieros de Seguridad en Ciberseguridad aplicada a los Sistemas de Seguridad Física**, donde se abordarán las necesidades, oportunidades y cómo conseguirla con Ricardo Cañizares, de la Asociación de Empresas de Seguridad, y Gustavo Frega, de ISACA, Enrique Bilbao, de AEINSE (Asociación de Ingenieros de Seguridad) y Alberto Tovar, de CEUSS (Confederación Empresarial de Usuarios de Seguridad y Servicios con moderación de Raúl Aguilera de AEINSE. Finalmente, la mañana concluye con una ponencia sobre la importancia de la ciberseguridad en el Security impartida por Casmar. Por la tarde, y de la mano de expertos de la Guardia Civil, la Policía Nacional y los Mossos d'Esquadra, llegamos a la mesa '**Estrategias de Cibercriminalidad de Fuerzas y Cuerpos de Seguridad**'.

SICUR CYBER se clausura el **viernes 1 de marzo** con una charla sobre '**Ingeniería social y seguridad física**' con Rafael López, presidente y rector de Evidentia University of Behavioral and Forensic Sciences, seguido de la ponencia de Pedro Pablo López, presidente de Continuum, '**Tratamiento de datos personales con fines de Seguridad**'. Finalmente, José Luis González, del gabinete técnico de la Dirección General de la Guardia Civil, y un representante de Women 4 Cyber con moderación de Juanjo Arenas, redactor jefe de Red Seguridad, hablarán sobre '**Itinerarios formativos y de capacitación en ciberseguridad**'.

Ubicado en el **núcleo de conexión entre los pabellones 8 y 10** gracias al patrocinio de **AXIS, CASMAR, DORLET** y **SOSAFE**, cabe destacar que en el programa de SICUR CYBER también habrá presentaciones de soluciones tecnológicas.

Del **27 de febrero al 1 de marzo IFEMA MADRID acoge SICUR**, que se celebra con carácter bienal y que por segunda edición consecutiva tendrá su cita digital en **SICUR LIVEConnect**.